



INFOS PONGISTES N°12 (janvier 2006)

MEILLEURS VŒUX :

Le président Emmanuel EVIEUX et les membres de son Bureau vous présentent leurs meilleurs vœux pour cette nouvelle année. Tous les jeunes du Club, avec à leur tête le nouveau Président du CAJ (Conseil d'Administration Jeunes) Kévin DESPRES, vous remercient pour le soutien financier que vous leur apportez comme Membre Honoraire.

FIN DE LA 1ÈRE PHASE DU CHAMPIONNAT :

Le maintien de l'équipe fanion en Régionale 3 a permis la montée, à ce même niveau, de l'équipe 2 mais l'équipe 3 composée essentiellement de jeunes termine 2^{ème} et rate de peu l'accession en Départementale 2.

RENAISSANCE DE L'ÉQUIPE FÉMININE :

Début encourageant pour Stéphanie CHASSOULIER, Célia VERDIER-CARDINAL et Mélanie DESPRES puisqu'elles terminent la première phase en Départementale 1 avec 2 victoires et une courte défaite (4-6) face à La Tronche.

RECOMPENSES RHODIA OMNISPORTS :

Pour l'Assemblée Générale du RHODIA-CLUB OMNISPORTS, les pongistes récompensées pour la saison dernière ont été Mélanie DESPRES en individuelle et par équipe avec Maylis ESTEVENON et Charlène CHENNA : elles avaient toutes les 3 décroché le titre aux interclubs minimes de l'Isère.

RENCONTRE U.S.E.P. :

Comme chaque année, la compétition scolaire organisée par le responsable U.S.E.P., Emmanuel CHEYNIS, s'est déroulée au gymnase Joliot Curie le vendredi 13 janvier. Elle a regroupé 8 classes et 195 élèves des groupes scolaires Ollier et Bayard pour Le Péage et Floréal et Joliot Curie pour Salaise. Les résultats sont les suivants : le matin : 1^{ère} la classe de Mme BOMBRUN, 2^{ème} Mme CHARENSOL et 3^{ème} Mme BOUSQUET. L'après-midi : 1^{ère} la classe de Mr TALARON, 2^{ème} Mr CHENYS, 3^{ème} Mme DUVERNOY, 4^{ème} Mme IMBERT et 5^{ème} Mme PENE.

Merci encore aux monitrices, Jocelyne PERRON et Renée TEYSSIER, pour le cycle de Tennis de Table dont elles font bénéficier les écoles de Salaise et du Péage. Merci aussi à Fabien, notre entraîneur, qui intervient au groupe Henri Wallon (Roussillon) pour la classe de Mlle LEMAIRE et, qui était également présent au gymnase.

CARTE DE MEMBRE HONORAIRE :

Noël est passé ... mais seulement quelques Membres Honoraires ont déjà déposé au pied du sapin leur cotisation 2005 / 2006 ! Le responsable André MOUCHIROUD -2 Impasse Erckmann Chatrian - 38150 SALAISE-SUR-SANNE, laissera encore pendant un certain temps ses vieux sabots à votre disposition pour récupérer votre chèque (à l'ordre de : RHODIA CLUB TENNIS DE TABLE). Merci !!!

SOUVENIRS... SOUVENIRS ...

JANVIER 1976 :

L'effectif est alors de 69 pratiquants dont seulement 13 licenciés, les autres étant en « loisirs » ou à l'école de tennis de table. L'équipe 1, qui évolue en Régionale 2 avec St-Égrève, Échirrolles, PPC Grenoble, TT Valence, Montélimar, Aubenas et CSF Valence, poursuit sa route et joue le maintien. En individuel, participent : 4 seniors : Alain BEHM, Pascal BREYSSE, Paul CARCASSÈS et Patrick LAFAURE et 3 jeunes : Denis CARCASSÈS, Hervé DE LA CASINIÈRE et Pierre QUINON.

JANVIER 1986 :

A mi-parcours du championnat de Régionale 3, l'équipe fanion se classe 5^{ème} et espère se maintenir en fin de saison surtout avec l'apport du cadet Sébastien COMPTE. Celui-ci est en pleine progression et évolue au Critérium Fédéral en Interrégional avec les meilleurs cadets du Sud-Est. D'ailleurs, l'équipe des cadets, complétée par Jean-Pierre MATHIAS et Hervé AUBERT, est invaincue après 2 journées alors que les juniors (Patrick GIRAUD, Frédéric SÉRAYET, Jean-Marc YVON) sont 3^{èmes}.

JANVIER 1996 :

Après un parcours sans faute en Régionale 1, les féminines gagnent facilement leur 1^{er} barrage à La Bathie en Savoie puis le 2^{ème} (10-5) contre Sassenage et retrouvent ainsi la Nationale 2 : Beau cadeau de Noël !!!!. En individuel, le junior Germain POIZAT se distingue et rate de peu la montée en Nationale 2 tandis que les benjamins Amélie CHEPEL, Émilie BOMBRUN et Baptiste POIZAT progressent énormément, les 2 derniers nommés se qualifiant pour le Top de Zone avec les meilleurs des Ligues Alpes-Dauphiné, Lyonnais, Auvergne, Provence, Languedoc-Roussillon et Côte d'Azur.